

## Anerkennungsprämie

# Wo bleibt die Wertschätzung für Auszubildende?

Die GDL-Jugend hat wohlwollend zur Kenntnis genommen, dass die DB Regio AG den Zugbegleitern, die in den letzten zwei Jahren besonderen Belastungen ausgesetzt waren, eine Anerkennungsprämie zukommen lassen will. Das ist richtig und wichtig!

Allerdings stellen wir uns die Frage, warum nur eine Berufsgruppe in den Genuss dieser Prämie kommen soll, und warum nur bei der DB Regio AG? Hatten andere Berufsgruppen etwa keine besonderen Belastungen? Und was ist mit den Auszubildenden? Auch diese sind ihrer Arbeit unter schwierigen Bedingungen auf Zügen, in den Werkstätten, auf den Stellwerken und an den Strecken nachgekommen. Behäbiges E-Learning mit mangelhafter digitaler Infrastruktur oder die fehlende betriebliche Praxis – all das hat die Ausbildung für unsere jungen Kolleginnen und Kollegen erschwert.

Wertschätzung und Unterstützung vom Arbeitgeber? An dieser Stelle klare Fehlanzeige! Daher fordern wir als GDL-Jugend: Erkennen Sie die Leistung aller Kolleginnen und Kollegen an und lassen Sie auch Ihnen die Prämie zukommen. Oder dient die Prämie etwa nur dazu, anderen ein kleines Geschenk zu machen, um zur Betriebsratswahl einen „Erfolg“ verkaufen zu können?

Fakt ist: Mit der GDL würde es diese Ungleichbehandlung, ein Zeichen mangelnder Wertschätzung, nicht geben! Daher gilt: zur Betriebsratswahl wählen gehen und die Stimme der GDL und einer besseren Zukunft geben!

**GDL – stark, unbestechlich, erfolgreich –**